

Shultz apoya en Congreso ayuda para El Salvador

Washington, febrero 22 (UPI). El secretario de Estado George Shultz dijo hoy que las restricciones a la asistencia militar de Estados Unidos están perjudicando el esfuerzo de guerra contra los guerrilleros izquierdistas en El Salvador.

"Nos las hemos arreglado para estructurar la corriente de asistencia de seguridad de manera tal, que aumentamos al máximo su asistencia de seguridad de manera tal, que aumentamos al máximo su incertidumbre acerca de lo que pueden planear", dijo Shultz a la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado.

Previamente, el secretario de Estado había informado a la Comisión de Presupuesto del Senado que el Poder Ejecutivo podría recurrir a suministrar asistencia militar de emergencia a El Salvador debido a las restricciones legislativas y a

una intensificación de los ataques guerrilleros antes de las elecciones presidenciales de marzo próximo.

Shultz defendió el programa de asistencia a El Salvador en momentos en que miembros del Congreso intensifican sus ataques contra la política del presidente Ronald Reagan en América Central, demandando evidencia sobre mejora en la situación de los derechos humanos antes de que se envíe más ayuda.

El gobierno del presidente Ronald Reagan solicitó al Congreso que apruebe casi 179 millones de dólares en asistencia militar adicional a El Salvador en el actual año fiscal y 132 millones de dólares más en el próximo presupuesto.

En el último presupuesto, el Congreso redujo el pedido de **Pasa a la página 37**



UPI/Unifex II Radiodif. para LA PRENSA GRAFICA

FELICITADA. Sutton, Inglaterra, febrero 22 (UPI). La princesa Diana de Gales, es felicitada y recibe obsequios de flores de parte de numerosos admiradores, al llegar hoy al Hospital Real Marsden donde son atendidos enfermos de cáncer. La princesa espera su segundo hijo para el mes de septiembre.

Contrabando de drogas y armas promueve Cuba

Washington, febrero 22 (UPI). Cuba continúa respaldando el tráfico de drogas y armas según denuncian miembros del Congreso y funcionarios estadounidenses.

Las acusaciones fueron formuladas ayer en una audiencia que tuvo lugar en la Cámara Baja del Congreso y en la que el senador demócrata Lawton Chiles, el primer testigo, dijo que el

Departamento de Estado confirmó que el presidente cubano Fidel Castro "da refugio" a los contrabandistas que introducen drogas en la Florida mientras suministran armas a los guerrilleros de América Latina.

"Con esa sola operación, Castro puede golpear duramente la sociedad norteamericana ayudando a los traficantes **Pasa a la página 59**



UPI/Unifex II Radiodif. para LA PRENSA GRAFICA

91 AÑOS. Madrid, febrero 22 (UPI). "El guitarrista más grande del mundo", Andrés Segovia, celebró su cumpleaños 91 ayer, en su apartamento, acompañado únicamente por su esposa y un hijo de 13 años. Segovia parte hoy hacia los E.U.A., en viaje de placer.

Policia libia saquea embajada de Jordania

Ammán, febrero 22 (UPI). El primer ministro Ahmad Obeidat acusó hoy a la policía libia y a mercenarios de Chad de saquear la embajada jordana en Trípoli y citó a su gabinete para reconsiderar las relaciones entre Ammán y Trípoli.

Obeidat informó a la Cámara de Representantes —de 60 miembros— que la embajada en la capital libia fue saqueada por un grupo de entre 200 y 250 mercenarios. **Pasa a la página 59**

Protestan en Polonia miles de católicos

Ursus, Polonia, Feb. 22 (AP). Una huelga de hambre terminó esta noche en la iglesia St. Jozef en las afueras de Varsovia, pero más de 2,500 feligreses prometieron continuar su protesta contra la decisión del cardenal Josef Glemp de ordenar a un sacerdote favorable al sindicato Solidaridad que se trasladase a una remota parroquia rural. El sacerdote, el reverendo **Pasa a la página 59**

Camiones bloquean tráfico francés

París, febrero 22 (Latin-Reuters). Los camioneros aumentaron hoy el bloqueo de las carreteras francesas luego que el gobierno amenazó con adoptar drásticas medidas para levantar los obstáculos y permitir el flujo normal del tráfico.

Al atardecer la Policía de Tránsito dijo que las rutas de la mitad de los 95 departamentos del país estaban afectadas.

Mencionaron 240 lugares de conflicto donde el tráfico estaba dificultado o completamente bloqueado por barreras de camiones. **Pasa a la página 62**

Ultima genuflexión del gobierno ante Congreso

Nueva York, febrero 22 (AP). "El secretario de Estado George Shultz", dice hoy el diario "Wall Street Journal", "presentó hace poco al presidente de la Cámara de Representantes, O'Neill y al senador Percy la última genuflexión del gobierno ante las exigencias del Congreso de que la ayuda militar a El Salvador sea condicionada en parte al progreso en ese país de la Reforma Agraria diseñada en los Estados Unidos". "Como podría predecirse, el informe declara que la Re-

forma Agraria está logrando progresos. Pero el que lea el documento completo podría tener problemas para identificar qué tipo de progreso Estados Unidos ha impuesto al pueblo salvadoreño", añade el diario financiero en un comentario editorial.

"Parece probable que si los políticos norteamericanos trataran alguna vez de infligir sobre los agricultores norteamericanos lo que han tratado de infligir en los agricultores salvadoreños, serían decapitados en un **Pasa a la página 59**

En España preparan una huelga general

Madrid, Feb. 12 (Latin-Reuters). Las líneas aéreas españolas cancelaron hoy 136 vuelos y la industria textil del país se detuvo mientras continuaban las medidas de fuerza contra el plan de austeridad del gobierno, en medio de advertencias sobre una inminente huelga general.

Funcionarios dijeron que el primer ministro señaló a

los diputadas de su Partido Socialista gobernante en una sesión a puertas cerradas del Parlamento ayer, que el movimiento sindical comunista, comisiones obreras se preparan para lanzar una huelga general.

Su advertencia fue reiterada por el jefe del gobierno regional madrileño Joaquín Leguina, quien dijo que el **Pasa a la página 37**

Gobierno Bolivia trata de rescatar autoridad

La Paz, febrero 22 (AP). El presidente Hernán Siles Zuazo estudia la posibilidad de implantar un nuevo esquema de gobierno en procura de rescatar el principio de autoridad, deteriorado por un conflicto social en el que los trabajadores impusieron todas sus exigencias.

Siles Zuazo reinició hoy sus consultas políticas con el

alto mando militar y los tres partidos cogobernantes, a fin de conformar el nuevo esquema tras un periodo de enfrentamientos entre su gobierno y el Parlamento, los trabajadores y los empresarios.

La oposición mayoritaria en el Parlamento, que hace un mes aprobó una resolución **Pasa a la página 59**

Paro, protestas y 8 muertos en Colombia

Bogotá, febrero 22 (AP). Un paro cívico que afecta a numerosos municipios del norte del país, con hasta ahora un saldo de ocho muertes entró hoy en su tercer día, mientras centenares de miles de trabajadores al servicio del Estado anunciaron el inicio para mañana una huelga en demanda de aumentos salariales.

La Federación de Trabajadores al servicio del Estado anunció que mañana se realizará un paro general de unos 400,000 empleados en demanda de aumentos salariales superiores al 18,5 por ciento decretados por el gobierno.

La Federación Colombiana de Educadores, que **Pasa a la página 62**

Como llevar cruz es tarea del Papa

Ciudad del Vaticano, Feb. 22 (AP). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que cumplir las funciones de su ministerio como sucesor de San Pedro era como "llevar una cruz a cuestas todos los días".

El Pontífice formuló esta declaración durante su audiencia general de los miércoles, al hablar a unos 15 mil fieles congregados en la Basílica de San Pedro y en el auditorium Pablo VI.

"Por esta razón me siento especialmente próximo a los enfermos", dijo, y añadió: "Las cruces podrían ser de muchas clases, pero no olvidemos que las palabras de con-

suelo del Señor: "porque mi yugo es liviano y mi carga ligera".

El Papa, de 63 años, tenía aspecto fatigado y tosía varias veces durante la audiencia de hora y media.

Después de señalar que hoy se celebra como el día del reino de San Pedro, el Papa dijo que la ocasión recuerda a los creyentes el papel de la Iglesia en el perdón de los pecados.

"Nuestro Señor dijo a Pedro: "Os dare las llaves del reino de los cielos y todo cuanto unáis en la tierra quedará unido en el cielo **Pasa a la página 58**



UPI/Unifex II Radiodif. para LA PRENSA GRAFICA

DRASTICIDAD. París, febrero 22 (UPI). Una de las autopistas cercanas a París, que permanece paralizada debido al bloqueo producido por unos 500 camiones, al exten-

dere la huelga a muchas regiones de Francia. El gobierno amenazó hoy, con adoptar medidas de gran drasticidad para remover los camiones.